

## Neuwahlen im Ortsverband

Kontinuität zeichnet die Gmünder Grünen aus. Das erfahrene Sprecherduo wird in Zukunft von einer Frau unterstützt. Hier stellen wir die neue Führungsriege vor:



Jürgen Neubauer

Eindrucksvoll bestätigt wurde **Jürgen Neubauer** im Amt des Ortsverbandssprechers. Der 46jährige Industrietechnologe aus der Bleichel steht schon seit dem Jahr 2014 an der Spitze des Ortsverbands.

Ebenso einstimmig wiedergewählt wurde der zweite Ortsverbandssprecher, **Tom Aurnhammer**, der diese Funktion bereits seit der Ortsverbandsgründung 2011 innehat.



Tom Aurnhammer



Sigrid Voinescu

Auch Gerd Berghofer wurde als Schriftführer bestätigt. Einen Wechsel hingegen gab es im Amt des Kassiers. Armin Effenberger trat nach 4 Jahren im Amt nicht mehr zur Wahl an. Das Amt übernahm **Sigrid Voinescu** aus Obermauk.

Unter dieser Führung ziehen die Gmünder Grünen denn auch in die nächsten Wahlkämpfe des Jahres 2017: Gewählt wird dann der Bundestag. Und der Gmünder Bürgermeister.

Den Ortsverbandsvorstand erreichen Sie unter folgender Emailadresse:

**Juergen.Neubauer@gruene-geo.de**

## Fahrradbasar

**Samstag, 12. März 2016**  
**Räder, Roller, Inliner, Skateboards**

Am Samstag, 12. März 2016, findet von 13.00 Uhr bis 16.00 Uhr an der Fahrradhalle vor der Dr.-Mehler-Schule der 2. Fahrradbasar statt.

Räder, Roller, Inliner, Skateboards - alles was Räder, aber keinen Motor hat, darf seinen Besitzer wechseln. Bedingung: Die Fahrzeuge müssen in gebrauchsfähigem Zustand sein. Eine Verkaufsprovision wird nicht erhoben, Spenden zugunsten des Fördervereins der Dr.-Mehler-Schule sind allerdings erwünscht.

Haben Sie Fragen im Vorfeld?  
Den Fahrradbasar koordiniert **Martin Gesell**.



Kontakt:  
**Martin.Gesell@gruene-geo.de**

## **GRÜNER STANDPUNKT ZUR ERNÄHRUNG**

Wir wollen gutes Essen für alle – zu Preisen, die sich VerbraucherInnen leisten können und die den Bauern ein Auskommen sichern. Die heutigen Lebensmittelpreise lügen. Der Schweinebraten kostet ja nicht nur das, was auf der Verpackung steht. Den wahren Preis zahlen wir mit unserer Gesundheit, mit dem Sterben der Bauernhöfe und mit millionenfachem Tierleid in Massenhaltung. Deshalb: Unterstützen Sie die heimischen Bauern und kaufen Sie regionale Produkte. Am besten beim Metzger Ihres Vertrauens, wenn es um Fleisch geht. Oder direkt beim Bauern. Damit Sie wissen, wo die Produkte herkommen.

## Liebe GmünderInnen,

seit Mai 2014 sind wir Grünen mit drei Sitzen im Gemeinderat vertreten. Mittlerweile wurde dort vieles auf den Weg gebracht: Das dabei herausragende Projekt ist die Turnhalle. Dieses Projekt wurde schon von früheren Gemeinderäten diskutiert, ohne realisiert zu werden. Nun wurde das mehrere Millionen teure Projekt gestartet. Der gewählte Standort trägt auch zum Erhalt des Hallenbades bei.

Weitere Aufgaben sind u.a. der Umzug des Bauhofs, das Baugebiet am Hochbehälter, der Baufortschritt der Kläranlage. Gmünd entwickelt sich weiter. Die Haushaltslage ist günstig. Schulden können getilgt und dennoch Investitionen getätigt werden. Trotzdem müssen wir wachsam sein: Nicht Wachstum ist das Ziel, sondern das Wohlbefinden der MitbürgerInnen. Dieses Ziel müssen wir in Einklang bringen mit einem schonenden Umgang mit unseren Ressourcen. Deshalb stehen wir dem Flächenverbrauch zurückhaltend gegenüber. Um so mehr begrüßen wir Bauprojekte wie jenes, das in geeigneter Lage am Hammerweg 34 Wohneinheiten schafft. Die Berücksichtigung einer ausreichenden Zahl von Parkplätzen gerade auch für Behinderte sowie Fahrradstellplätze sind uns hierbei ebenso wichtig wie die fußläufige Anbindung. Auch das interkommunale Gewerbegebiet beurteilen wir positiv, weil es neue Perspektiven öffnet und Synergieeffekte ermöglicht.

Wir nehmen unsere Aufgabe ernst, was wir wiederholt durch gezielte Anfragen und Anträge gezeigt haben. Wir werden auch künftig Themen aufgreifen, die uns wichtig sind. Kritisches Hinterfragen und das Einbringen eigener Initiativen gehören zur politischen Gestaltung sowie zu unserem Selbstverständnis. Wir sind für alle Bürger da - sprechen Sie uns an.



**Gerd Berghofer**

Fraktionsprecher B'90 / Die Grünen  
im Gmünder Gemeinderat  
Telefon 09172-669552  
[fraktion@gruene-geo.de](mailto:fraktion@gruene-geo.de)

Weitere Fraktionsmitglieder:  
Jürgen Richter, Dr. Matthias Radlmaier.

## Fraktion tagt öffentlich

Jeden 1. Dienstag im Monat (bzw. am Dienstag vor der Gemeinderatssitzung) treffen sich die Grünen um 19.30 Uhr zur öffentlichen Fraktionssitzung mit anschließendem Stammtisch im Bürgerhaus Krone. Dabei tauschen wir uns über aktuelle kommunalpolitische Fragen anhand der öffentlichen Tagesordnung des Gemeinderates aus und es besteht die Gelegenheit, zwanglos mit uns ins Gespräch zu kommen und mitzureden.

Übrigens ist es Tradition bei den Grünen, dass man bei uns zum Mitreden und Mitarbeiten keine Mitgliedschaft benötigt. Auch für unsere Mandatsträger ist das kein Zwang. Aktuelle Infos über unsere Arbeit gibt es immer im Web. Dort finden Sie auch reine Onlineausgaben der „Gmaabrilln“:

<http://www.gruene-geo.de>

## Vorstellung

Für uns im Schulverbandsausschuss:  
**Sven Werth zur Osten**

Im Schulverbandsausschuss sitzt für uns Grüne Sven Werth zur Osten. Der Schulverband besteht aus den beiden Gemeinden Georgensgmünd und Röttenbach und ist Sachaufwandsträger der Schule. In diesem Ausschuss sitzen nicht nur Gemeinderatsmitglieder.



Sven weiß aufgrund seiner langjährigen Tätigkeit als Vorsitzender des Elternbeirats der Dr.-Mehler-Schule genau, wo „der Schuh drückt“. Seit 15 Jahren lebt er mit seiner Frau und seinen mittlerweile vier Kindern in Gmünd. Beruflich ist er im Außendienst beschäftigt. Seine Freizeit nutzt er gerne dazu, Fahrrad zu fahren. Am liebsten mit der Familie.